

Politique sur les Transgenres : Skimo Canada - Approuvée par le Conseil de Skimo Canada le 15 octobre 2024

Politique : Skimo Canada propose le principe directeur suivant dans notre politique pour les athlètes transgenres : **Un endroit pour tous.**

Skimo Canada valorise le concept d'inclusivité, accueillant tous les athlètes à concourir dans la catégorie de genre à laquelle ils souhaitent s'identifier.

Les athlètes transgenres sont invités à s'auto-identifier à des fins de classement et de résultats. Skimo Canada créera une catégorie distincte « Non-Binaire » pour représenter ce groupe d'athlètes.

Bien que cette politique reflète la position de Skimo Canada sur les athlètes transgenres participants à des courses sanctionnées de la Coupe Canada, il est très important de comprendre les implications pour les athlètes transgenres qui concourent à l'international en Skimo.

Une fois que les athlètes quittent le Canada pour participer à des compétitions continentales ou internationales de Skimo, ils doivent se conformer aux politiques en vigueur auprès de l'Association de Ski de Montagne des États Unis (USSMA) et/ou de la Fédération Internationale de Ski de Montagne (ISMF).

En accueillant les athlètes à concourir dans la catégorie de leur choix et en enregistrant les résultats des courses des athlètes transgenres dans une catégorie Non-Binaire, Skimo Canada crée un « **endroit pour tous** » et est bien positionné pour l'avenir. Skimo Canada plaidera pour une catégorie Non-Binaire à l'international.